

LES RENCONTRES CHANTANTES

Le samedi 21 juin, jour de fête de la musique, s'est déroulé le concert des rencontres chantantes qui mettait un point (d'orgue !) final sur une année de travail.

A deux reprises, nous avons rencontré les écoles Jeanne d'Arc et Saint Odile. Peu à peu, les enfants ont fait connaissance.

La bonne entente fait le plaisir de ces rencontres.

Je tiens à remercier tous les enfants du primaire pour leur patience. Je voudrais dire aussi à ceux qui quittent l'école pour rejoindre le collège, qu'ils pourront toujours venir nous rejoindre, il suffit de faire quelques répétitions ensemble. Et puis beaucoup d'entre eux ont encore un frère ou une sœur à l'école.

Des projets foisonnent pour l'année à venir. Les vacances vont arriver à point pour y réfléchir. Un beau MERCI aussi aux parents qui m'ont si bien soutenue le jour même avec une ovation qui m'est allée droit au cœur.

Merci à toutes et à tous.

Vive la musique !

Madame Claudin



Répétition des rencontres chantantes